
3 Pièces

70 m²

Réf. 85289033

330 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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Appartement de trois pièces en duplex avec vue panoramique, massif

des Calanques et la mer au loin.Au premier niveau salon cuisine ouverte

sur tout un mur de baies vitrées plein sud sur un large balcon.A l'étage,

accessible  par  cet  escalier  typique  du  Brasilia,  deux  chambres,  une

grande salle de bain.A proximité du célèbre parc Borely, des plages et

de tous les commerces à pieds.Stationnements libres dans la résidence

et  d'un  gardien  24/24h.Immeuble  classé  et  construit  par  Fernand

Boukobza,  élève  du  Corbusier..  Non  détention  de  fonds  .  Honoraires

inclus charge acquéreur.?

Three-room duplex flat with panoramic views of the Calanques massif and the sea

in  the  distance.On the  first  floor,  the  living  room has  an  open-plan  kitchen  with  a

wall of south-facing bay windows opening onto a large balcony.Upstairs, accessible

via  the  typical  Brasilia  staircase,  are  two  bedrooms  and  a  large  bathroom.Within

walking distance of the famous Parc Borely, the beaches and all shops.Free parking

in  the  residence  and  24-hour  caretaker.Listed  building  designed  by  Fernand

Boukobza,  a  pupil  of  Le  Corbusier..  No  funds  held.  Fees  included  at  buyer's

expense.Translated with (free version)
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